

無錫市との青少年交流について

本市と中華人民共和国江蘇省無錫市は、1981年(昭和56年)に友好都市提携を締結して以来、行政間の交流はもとより、文化やスポーツ、教育など様々な分野で市民交流を続けています。

近年は、両市の親善を深めるとともに、次代を担う青少年の国際感覚の醸成を図ることを目的として青少年交流事業を実施しています。本年12月に、無錫市から青少年サッカー交流団が来明し、本市青少年とサッカーを通じた交流を行います。受け入れの概要については、以下のとおりです。

1 無錫市青少年サッカー交流団

団長 無錫市体育運動学校 王昕(おう きん)副校長

団員 無錫市小学生15人、引率者5人 計21人

2 受け入れ期間

2019年(令和元年)12月12日(木)から12月16日(月)

3 内 容

(1) サッカー交流(場所:大蔵海岸多目的広場)

12月14日(土) 明石市内小学生とヴィッセル神戸サッカースクールコーチによる練習会および交流試合

12月15日(日) 明石市内小学生と合同練習および交流試合

(2) その他

表敬訪問、市内視察(天文科学館、文化博物館)等

4 協 力

明石市体育協会、明石サッカー協会